

de medicina, de alimentación, es. Donde no haya ricos ni pobres, verdugos ni víctimas, explotadores ni explotados. Los pobres que son la gran mayoría y los productores de la riqueza, tienen la fuerza para derribar estos malos, unidos y rebeldes.

¿Aguantarán más ultrajes permitiendo que se lleven a la prisión a los Magón? En salvarlos no hacen un favor a ellos sino a la causa de ustedes mismos.

Si sufrís en tu pasivés vilmente por miseria, eres torturado por tus enemigos y al fin asesinado por tus explotadores. ¿Por qué teméis?

¡A rebelarte, a seguir luchando por tu emancipación y la de tus hijos, dando tu vida en la batalla dignificando y no sirviéndole al burgués o de carne de cañón al gobierno!

A ver qué corre en tus venas, sangre o agua. Tus actos lo dirán después de los ultrajes cometidos al trabajador, ultrajes demostrados en la persecución a Enrique y Ricardo Flores Magón.

LUCIA NORMAN.

Golpe tras Golpe

El paso audaz dado por Woodrow Wilson de encarcelar a los compañeros Ricardo y Enrique Flores Magón, para ayudar a su aliado Venustiano Carranza y anular al mismo tiempo con la propaganda de los ideales anarquistas, no le dio el resultado apetecido, porque a pesar de la prisión de nuestros compañeros, otros compañeros y compañeras llenos tomados el lugar de los presos recogiendo las plumas que la tiranía les arranca de las manos, y REGENERACION ha continuado viéndolo la luz pública. Hemos suficientes hombres y mujeres dispuestos a escribir para REGENERACION. En presos unos, otros quedamos en pie para preparar nuestros queridos ideales.

El gobierno se ha dado cuenta de que REGENERACION no puede vivir por falta de cooperación literaria. Después de haber cometido el atentado de mandar encarcelar a Ricardo y a Enrique, violando para cometer el atentado la Constitución de los Estados Unidos que garantiza la libre manifestación del pensamiento, ha comprendido que su violación a la ley ha sido inútil porque REGENERACION continúa viviendo para desesperación de todos los que quieren que subsista un sistema maldito que permite que un puñado de holgazanes viva a expensas de la clase trabajadora.

Para matar a REGENERACION, ha tenido Wilson que recurrir a otro expediente no menos arbitrario que el anterior. Carranza, por medio de sus lacayos, le urge a Wilson que dé el tiro de gracia al periódico, y Wilson, valiéndose de los individuos que están al frente del Departamento General de Correos, va a dar ese tiro de gracia, negándole a REGENERACION el privilegio de circular por las estafetas como artículo de segunda clase.

Se ha recibido en esta oficina una nota enviada por el Departamento General de Correos, en Washington, D. C., en la que se pide que el compañero Enrique Flores Magón se presente personalmente en Washington el 4 de Abril próximo a sostener que REGENERACION ve la luz pública cada semana y que debe ser considerada esta publicación que la tonan un verdadero periódico, pues según la opinión del Departamento de Correos, no ve la luz pública regularmente y no debe, por lo mismo, ser considerado como publicación periódica.

Presencios por alto la ironía del gusto del Departamento, que sabiendo que le es materialmente imposible al compañero Enrique hacer un viaje a Washington por encontrarse privado de su libertad, se atreve todavía a hacer tal invitación, para entrar a consideraciones más serias.

De lo que se trata es de arrebatarnos al periódico la franquicia de circular por las estafetas como artículo de segunda clase, y matarlo, por lo mismo, económicamente, ya que ni el arbitrario arresto de nuestros compañeros ha podido dejarlo sin vida.

Sin el registro de segunda clase, tendremos que fijar una estampilla de a centavo a cada ejemplar, lo que aumentaría los gastos semanales del periódico a una suma superior a nuestras posibilidades.

La explicación que pide el Departamento General de Correos no es más que un pretexto para declarar en seguida que REGENERACION no merece circular como artículo de segunda clase. En St. Louis, Mo., perdió REGENERACION el registro, porque más del cincuenta por ciento de su tirada estaba en México, y al barbero de Teodoro Roosevelt, entonces Presidente, le pareció muy gracioso el registro de esa manera. Hoy, Wilson, para ayudar a su amigo Carranza, hará lo mismo que aquel barbero: arrebatándole el registro a REGENERACION.

Desde el 2 de Octubre de 1915, el periódico ha salido semanalmente. Del 2 de Octubre para atrás no salió el periódico por la enfermedad y muerte de nuestro querido hermano Anselmo L. Figueroa, quien murió a consecuencia de la prisión que con Ricardo, Enrique y Librado sufrió en la Penitenciaría de Mc Neil Island. A Wilson hay que cargarle esa muerte, porque a pesar de haber quedado convencido por declaraciones firmadas ante Notario Público, de los testigos que sirvieron para condenar a nuestros compañeros, de que habían declarado mentiras en el jurado por el dinero que el Fiscal Dudley W. Robinson les había dado y por haberlos librado de algunos cargos criminales que sobre ellos pesaban, Wilson se negó a poner en libertad absoluta a nuestros compañeros, declarando ante el Senador Smith, de Arizona, que aunque estaba perfectamente convencido, el Wilson, de la inocencia de nuestros compañeros, pero no consideraba prudente ponerlos en libertad.

¿No consideraba prudente llevar a cabo un acto de justicia? ¿Que puede esperarse de un individuo que no considera prudente que la justicia resplandezca?

Tenemos a la vista documentos que sostienen nuestras palabras.

¿Por qué se le ha de quitar el registro a Regeneracion, cuando en las manos de Enrique no ha dejado de salir? No hay más que una respuesta: porque a Wilson y a Venustiano Carranza les conviene que muera este periódico, y esa convicción está sobre los fueros de la justicia, sobre los intereses de la civilización, sobre el prestigio del pueblo Americano. Conviene a Wilson y a Carranza que Regeneracion desaparezca, porque este periódico es escudo del débil y látigo para los opresores, y no importa

que para hacerlo desaparecer se lastime el derecho, y se ocupe a la cara del progreso.

¡Ah!, pueblo americano, pueblo dormido, cuánta vergüenza arrojan sobre ti tus gobernantes!

REGENERACION no morirá a pesar de todas las persecuciones. REGENERACION no debe morir. Los desheredados, los pobres, tenemos que salvarlo. Redoblemos nuestros esfuerzos, hermanos de miseria. Nuestros enemigos son poderosos: nosotros los desheredados también lo somos. Solidaridad: que esa sea nuestra divisa. Unidos todos, venceremos al enemigo.

Nuestros opresores los burgueses, los sacerdotes y los gobernantes, están empeñados en que muera REGENERACION, en que desaparezca el portavoz de los oprimidos, para que los desheredados abandonemos la esperanza de la redención de nuestra clase. No lo permitamos. Se trata de dejarnos sin voz, de reducirnos a la impotencia para que nos explote más a sus anchas el burgués, para que el sacerdote oscurezca nuestras conciencias con sus mentiras, para que no alcemos la vista ante quien nos oprime y podamos ver que es nuestro igual y por lo mismo no tiene derecho a mandarnos.

Debemos estar prevenidos desde ahora. Si nuestras protestas no valen y de todos modos se lleva a cabo la infamia de quitarle a REGENERACION el registro de segunda clase, redoblemos nuestros esfuerzos para que no muera el periódico. En ese caso, pondremos en práctica el siguiente sistema de distribución del mismo: en vez de enviar el periódico a cada suscriptor como lo habíamos venido haciendo, enviaremos un paquete para cada pue-

blo conteniendo los ejemplares de los suscriptores que haya en dicho pueblo, rotulando el paquete a uno de los compañeros residentes en la localidad, para que él se encargue de hacer la distribución y de coleccionar los fondos destinados para el periódico. Esperamos que el compañero que reciba el paquete, tomará empeño en distribuir los ejemplares a sus dueños.

Desde ahora, rogamos a nuestros compañeros nos digan a la mayor brevedad posible, como lo demandan las circunstancias, quiénes están dispuestos a desempeñar el trabajo de distribuir el periódico entre los suscriptores de su respectiva localidad.

Esto es de suma importancia, porque disminuirá algo el gasto de estampillas que tendremos que hacer en caso de supresión del registro.

Como habrá que hacerse gastos de estampillas para los paquetes, aumentaremos el precio de suscripción a veinticinco centavos mensuales para poder hacer frente a los gastos de propaganda. El compañero encargado de hacer la distribución se servirá coleccionar de cada suscriptor dicha cantidad de veinticinco centavos mensuales.

Trabajadores: no es grande el sacrificio que se os pide, y grande es la ventaja que se obtendrá no muriendo REGENERACION. Este es el momento de demostrar a los opresores, que los esclavos sabemos ser unidos, que somos más fuertes que ellos.

Nuestros opresores cuentan con los desheredados no sabemos desprendernos de unas cuantas monedas para sostener nuestra prensa. Probémosles que se equivocan.

MANUEL SAAVEDRA.

URGENTE

Para el día 4 del entrante Abril, las autoridades postales en Washington, D. C., decidiran si se le quita o no el registro de segunda clase a "Regeneracion", es decir si se mata o no a este periódico.

En vista del corto tiempo que hay disponible para protestar contra dicha arbitrariedad e impedir ese atentado de suprimir la libertad de imprenta, rogamos a todos los grupos y compañeros, que sin pérdida de tiempo y por telegrafo, usando el llamado servicio de "Carta Telegrafica Nocturna" (Night Letter-gram) que cuesta mas barato que de día, manden el siguiente mensaje:

To WOODROW WILSON,

Washington, D. C.

The General Postmaster attempts to suppress "REGENERACION" from Los Angeles, California, by taking away its second class privilege. I shall resent such action as an attack to freedom of press and an advance to Russian methods. I protest, too, against the arrest of the Magons.

Signed:.....

La traducción de lo anterior es como sigue: "A Woodrow Wilson, Washington, D. C.—El Administrador General, de Correos pretende suprimir "Regeneracion", de Los Angeles, California, retirándole el privilegio de segunda clase. Yo resentire dicha acusación como un ataque a la libertad de imprenta y un paso a los métodos rusos. Tambien protesto en contra del arresto de los Magón."

Firmado:—

Si el siguiente telegrama es firmado por varias personas, donde dice "I shall resent....." cambiase la palabra "I" (que quiere decir "Yo") por la palabra "We" (que quiere decir "Nosotros").

Compañeros: Haced un esfuerzo para mandar ese telegrama de por todas partes, cuyo envío no costara arriba de un dólar; pero encaso de que alguno de vosotros os sea materialmente imposible hacerlo, entonces enviado como carta aunque sea, pero inmediatamente, sin pérdida de tiempo, en cuanto acabeis de leer estas líneas.

El asunto es urgente.

¡A salvar a "Regeneracion"!

REDENCION.

Hemos recibido el número 3 de este valiente defensor de los desheredados, "REDENCION" se ha impuesto la noble tarea de encabezar el gran movimiento Económico Social Mexicano por el sendero del comunismo anárquico. Es un periódico escrito con claridad y sencillez, lleno de argumentos lógicos y convincentes. Sus redactores templados en el crisol de las persecuciones de los tira-

dos, escriben con nervio fustigando sin miedo a los malvados. Los "anarqueros" enemigos sistemáticos de ese excepcional movimiento armado, verán en "REDENCION" un desenmascarador de sus ruindades. Este colega es, en fin, un sincero amigo de la Revolucion Mexicana.

Los compañeros que leen REGENERACION harán bien en buscarle suscritores a este periódico; tanto por hacer propaganda a las ideas por las que lu-

cha el Partido Liberal Mexicano, como para darle vida si logra conseguir su registro en el Correo. Copiamos en seguida la apelación que hace a los trabajadores el mencionado colega; dícele así:

"Si creéis que "Redención" es necesario a los intereses de la clase trabajadora, nada más justo que nos prestéis vuestra ayuda para seguir en el campo de la idea; de otra manera nuestro silencio y apatía para "Redención," no puede estar justificado. La ayuda que os pedimos es insignificante, la vida de un pe-
queño libertario depende en parte de la franquicia postal, ésta solo se obtiene cuando se tienen suscritores que deseen la publicación.

"Así que si queréis prestarnos vuestro apoyo, este no os será muy gravoso; si recibís más de un ejemplar de nuestro periódico el miércoles de la semana pasada hizo su entrada a territorio mexicano el primer cuerpo del ejército americano al mando del general John J. Pershing. La entrada se efectuó por Palomas, Estado de Chihuahua, y la fuerza americana seguirá su curso rumbo a Casas Grandes.

La fuerza carrancista de guarnición en Palomas, al mando del coronel carrancista Bertani, obediendo las ordenes de Venustiano Carranza de prestar ayuda a las fuerzas americanas, se unió a éstas.

El primer cuerpo del ejército americano bajo las ordenes de Pershing, se compone de 5,000 hombres y cañones de montaña.

Otra pequeña columna de fuerzas americanas, bajo el mando del coronel George A. Dodd, entró a territorio mexicano el mismo día, al Oeste de Palomas. Esta columna, según la prensa diaria, camina también rumbo al Sur y se cree que estará en contacto con la de Pershing hoy, sino lo está ya.

El Congreso aprobó aumentar el ejército americano en 18,000 hombres más. El número de soldados de que se compone el Ejército Americano es de 35,000 sin contar las fuerzas que Estados Unidos tiene en Filipinas, Puerto Rico y Panamá. Con el aumento de los 18,000 hombres que desde luego están siendo reclutados, las fuerzas federales de esta nación numerarán 52,000 hombres.

De estos 52,000 hombres, 25,000 se quedarán guardando la frontera; pero en caso de que los carrancistas hicieran resistencia, los 52,000 hombres marcharían sobre México, y quedaría al cuidado de las milicias de los Estados la tarea de patrullar la frontera.

Parece que Obregón no ha aprobado la política de Carranza de permitir que las fuerzas americanas entren a México, según el "Times" del 16 de este mes, y se espera que haya un formal rompimiento entre ambos.

Según el mismo "Times", Carranza ha movilizado 50,000 hombres a la frontera.

La situación es delicada en extremo y una rígida censura hay establecida en la frontera.

El Jefe de la policía de Los Angeles ha invitado a 2,000 ciudadanos para que presten servicio de policía, en caso de que haya disturbios en la ciudad. Dice el Jefe de Policía que sabe que hay la intención de volar los depósitos de gas, los edificios federales y de cortar la provisión de agua.

El barrio mexicano está constantemente vigilado y se registra a los mexicanos para ver si portan armas.

Síntomas de descontento se notan en las poblaciones americanas de Nogales, Naco y Douglas,

co, podeis pasarlo a otro comprador del lugar en que vivais o de otra localidad para que este nos escriba y nos diga que quereis que enviemos nuestro periódico como suscriptor. Para ser suscriptor de "Redención" no es necesario adelantarnos cantidad alguna de dinero; lo único que deseamos es que se nos escriba mandándonos el nombre completo del solicitante, así como la dirección exacta del lugar de residencia; en cuanto al pago, como nuestra labor es de propaganda, la harán cada vez que puedan y por suscripción voluntaria como consta en nuestro indicador. ¡Habrá pues compañeros de buena voluntad que nos ayuden? Esperamos la acción como respuesta.

LA REDACCION.
Pueden hacer los pedidos de esta importante publicación librería a P. LANDA, 916 Durango St., San Antonio, Texas.

Notas de la Intervencion Americana

Estado de Arizona, entre el elemento mexicano.

En Lordsburg, New México, los mineros mexicanos son vigilados.

La guarnición carrancista de Cabullona, Sonora, 18 millas al Sur de Agua Prieta, se rebeló contra la autoridad de P. Elias Calles, que creen que está a favor de la entrada de fuerzas americanas a México.

Dos oficiales carrancistas fueron muertos en Ciudad Juárez por sus soldados, cuando pretendieron impedir que hicieran una manifestación antiamericana.

En Monterrey, según el "Times", ha habido manifestaciones antiamericanas.

Desde la entrada de las fuerzas americanas a territorio mexicano, entrada que como se sabe, tuvo lugar el día 15 de este mes, hasta el momento de escribir estas líneas, no se ha registrado un solo encuentro entre dicha fuerza y las de Villa.

Como se sabe, las fuerzas al mando de John J. Pershing entraron por Palomas, y la columna del coronel Dodd hizo su entrada por Culbert Ranch.

Ambas fuerzas americanas se encuentran al sur de Casas Grandes, siendo la columna de Dodd la que ha hecho su marcha con mas rapidez, y según la prensa americana, solo sesenta millas la separa del ejército de Villa.

Se dice que Villa se encuentra en la region de Baviçora, y que su intención es internarse al Estado de Durango, donde se encuentran en pie de guerra las fuerzas de Calisto Contreras y Canuto Reyes, que unidas a los restos de las divisiones de Tomas Urbina y Benjamin Argumedo, ya muertos, han tenido en constante actividad a las hordas carrancistas. Se cree que Villa aumentara su ejército con las fuerzas arriba mencionadas.

Parece que lo mas probable es que Villa divida su ejército en guerrillas y resista de esa manera el ataque de los americanos.

Las fuerzas carrancistas, hasta este momento, han estado ayudando a las fuerzas americanas, obediendo las ordenes de Carranza y Obregon de prestar toda clase de ayuda al ejército americano.

De un momento a otro se espera el primer choque entre los americanos y los villistas. La censura mas estricta ha sido puesta en vigor por las autoridades militares, para que no publique la prensa ciertos detalles de la campaña. Algunos periódicos han sido suprimidos por la policía.

Los periodicos americanos tienen noticias de descontento popular contra Carranza por haber permitido que las fuerzas americanas pasaran a territorio mexicano. Según esos periodicos, Wilson está muy preocupado por la situación. Los americanos temen que Carranza, dominado por el sentimiento popu-

lar, tenga al fin que ponerse en contra de la invasión para recuperar el prestigio que ha perdido por su alianza con el gobierno americano.

Se ha presentado una nueva causa de inquietud para el gobierno americano. El ejército americano necesita forzosamente hacer más los ferrocarriles mexicanos para transportar rápidamente provisiones y refuerzos a la Sierra de Cuahuahu, de manera de cambiar por Casas Grandes, la base de operaciones que tiene Columbus. Wilson pidió permiso a Carranza para hacer uso de los ferrocarriles mexicanos, alegando que cuando Carranza pidió permiso al Gobierno Americano para transportar por territorio americano las fuerzas que tenía que hacer en Sonora la campaña contra Villa, el permiso le fue concedido.

Carranza ha eludido contestar la petición, temeroso de que el disgusto del pueblo mexicano se acrecienta; pero Wilson insiste en obtener el permiso y "The Los Angeles Record", dice que si Carranza no da el permiso, entonces las fuerzas americanas harán uso de los ferrocarriles mexicanos por la fuerza.

Lo mas probable es que Carranza da el permiso, como lo dio para que las fuerzas americanas pasaran a territorio mexicano.

Las autoridades de las poblaciones americanas de la frontera, piden soldados, temerosos de que la población mexicana se amotine.

En algun lugar cercano a San Bernardino, California, fueron atacadas por la policía las casas de los mexicanos en busca de armas.

La policía de Los Angeles, según el "Record", tiene balas dum dum para usarlas cuando ocurra algun motin. Esas balas tienen la particularidad de abrir a su salida del cuerpo de la victima una enorme herida.

El Sheriff de Los Angeles ha comprado cajas de rifles, para usarlos en caso de motin. El Jefe de policía de la ciudad tiene invitados a dos mil individuos para que se presten a sofocar cualquier motin por parte de los mexicanos.

Las autoridades de Huntington Beach, California, dicen que hay indicios de que los mexicanos están agitados en esa region.

Las autoridades de Arizona se preparan, según la prensa americana, para sofocar algun disturbio por parte de los mexicanos.

En algunas partes están siendo cateadas las casas de los mexicanos para quitarles las armas que pueden tener.

Doscientos villistas, según el "Herald", pasaron a territorio mexicano entre Columbus y El Paso, a unirse a Francisco Villa.

Los villistas se muestran muy activos en la region de Ojinaga y su numero aumenta hasta causar el terror de los carrancistas.

Plutarco Elias Calles, el porfiriano carrancista de Sonora, casi todos los días se complace en asegurar a los periodistas americanos que obedecerá las ordenes de Carranza de ayudar a los soldados americanos.

"The Los Angeles Tribune" publica el siguiente telegrama: "Galveston, Tex., Marzo 21.—Que los campos de petroleo al Sur de Tampico están en manos de los villistas que han pedido un rescate de dos millones de pesos, amenazando con una completa destrucción de la propiedad si no pagan inmediatamente, que es general el levantamiento en la ciudad de Tuxpan y que el cañonero Machias fue enviado a Tuxpan con el proposito de tomar a bordo a las mujeres y niños de esa ciudad durante los disturbios, son en substancia los despachos que están llegando aqui hoy."

"De fuente autorizada se dijo aquí hoy que los soldados de Carranza que intentaban defender los campos de petroleo y la ciudad contra los ataques de los bandidos, fueron derrotados y que el saqueo fue general. Los referidos campos de petroleo forman una gran parte del distrito de Tampico y se teme que los bandidos ya hayan tomado posesion de los famosos campos petrolíferos del Panuco, que se encuentran a sesenta millas al norte."

"Reportes recibidos aqui hoy dicen que hubo muchos habitantes muertos en la lucha por la posesion

de medicina, de alimentación, es. Donde no haya ricos ni pobres, verdugos ni víctimas, explotadores ni explotados. Los pobres que son la gran mayoría y los productores de la riqueza, tienen la fuerza para derribar estos malos, unidos y rebeldes.

¿Aguantarán más ultrajes permitiendo que se lleven a la prisión a los Magón? En salvarlos no hacen un favor a ellos sino a la causa de ustedes mismos.

Si sufrís en tu pasivés vilmente por miseria, eres torturado por tus enemigos y al fin asesinado por tus explotadores. ¿Por qué teméis?

¡A rebelarte, a seguir luchando por tu emancipación y la de tus hijos, dando tu vida en la batalla dignificando y no sirviéndole al burgués o de carne de cañón al gobierno!

A ver qué corre en tus venas, sangre o agua. Tus actos lo dirán después de los ultrajes cometidos al trabajador, ultrajes demostrados en la persecución a Enrique y Ricardo Flores Magón.

LUCIA NORMAN.

El paso audaz dado por Woodrow Wilson de encarcelar a los compañeros Ricardo y Enrique Flores Magón, para ayudar a su aliado Venustiano Carranza y anular al mismo tiempo con la propaganda de los ideales anarquistas, no le dio el resultado apetecido, porque a pesar de la prisión de nuestros compañeros, otros compañeros y compañeras llenos tomados el lugar de los presos recogiendo las plumas que la tiranía les arranca de las manos, y REGENERACION ha continuado viéndolo la luz pública. Hemos suficientes hombres y mujeres dispuestos a escribir para REGENERACION. En presos unos, otros quedamos en pie para preparar nuestros queridos ideales.

El gobierno se ha dado cuenta de que REGENERACION no puede vivir por falta de cooperación literaria. Después de haber cometido el atentado de mandar encarcelar a Ricardo y a Enrique, violando para cometer el atentado la Constitución de los Estados Unidos que garantiza la libre manifestación del pensamiento, ha comprendido que su violación a la ley ha sido inútil porque REGENERACION continúa viviendo para desesperación de todos los que quieren que subsista un sistema maldito que permite que un puñado de holgazanes viva a expensas de la clase trabajadora.

Para matar a REGENERACION, ha tenido Wilson que recurrir a otro expediente no menos arbitrario que el anterior. Carranza, por medio de sus lacayos, le urge a Wilson que dé el tiro de gracia al periódico, y Wilson, valiéndose de los individuos que están al frente del Departamento General de Correos, va a dar ese tiro de gracia, negándole a REGENERACION el privilegio de circular por las estafetas como artículo de segunda clase.

Se ha recibido en esta oficina una nota enviada por el Departamento General de Correos, en Washington, D. C., en la que se pide que el compañero Enrique Flores Magón se presente personalmente en Washington el 4 de Abril próximo a sostener que REGENERACION ve la luz pública cada semana y que debe ser considerada esta publicación que la tonan un verdadero periódico, pues según la opinión del Departamento de Correos, no ve la luz pública regularmente y no debe, por lo mismo, ser considerado como publicación periódica.

Presencios por alto la ironía del gusto del Departamento, que sabiendo que le es materialmente imposible al compañero Enrique hacer un viaje a Washington por encontrarse privado de su libertad, se atreve todavía a hacer tal invitación, para entrar a consideraciones más serias.

De lo que se trata es de arrebatarnos al periódico la franquicia de circular por las estafetas como artículo de segunda clase, y matarlo, por lo mismo, económicamente, ya que ni el arbitrario arresto de nuestros compañeros ha podido dejarlo sin vida.

Sin el registro de segunda clase, tendremos que fijar una estampilla de a centavo a cada ejemplar, lo que aumentaría los gastos semanales del periódico a una suma superior a nuestras posibilidades.

La explicación que pide el Departamento General de Correos no es más que un pretexto para declarar en seguida que REGENERACION no merece circular como artículo de segunda clase. En St. Louis, Mo., perdió REGENERACION el registro, porque más del cincuenta por ciento de su tirada estaba en México, y al barbero de Teodoro Roosevelt, entonces Presidente, le pareció muy gracioso el registro de esa manera. Hoy, Wilson, para ayudar a su amigo Carranza, hará lo mismo que aquel barbero: arrebatándole el registro a REGENERACION.

Desde el 2 de Octubre de 1915, el periódico ha salido semanalmente. Del 2 de Octubre para atrás no salió el periódico por la enfermedad y muerte de nuestro querido hermano Anselmo L. Figueroa, quien murió a consecuencia de la prisión que con Ricardo, Enrique y Librado sufrió en la Penitenciaría de Mc Neil Island. A Wilson hay que cargarle esa muerte, porque a pesar de haber quedado convencido por declaraciones firmadas ante Notario Público, de los testigos que sirvieron para condenar a nuestros compañeros, de que habían declarado mentiras en el jurado por el dinero que el Fiscal Dudley W. Robinson les había dado y por haberlos librado de algunos cargos criminales que sobre ellos pesaban, Wilson se negó a poner en libertad absoluta a nuestros compañeros, declarando ante el Senador Smith, de Arizona, que aunque estaba perfectamente convencido, el Wilson, de la inocencia de nuestros compañeros, pero no consideraba prudente ponerlos en libertad.

¿No consideraba prudente llevar a cabo un acto de justicia? ¿Que puede esperarse de un individuo que no considera prudente que la justicia resplandezca?

Tenemos a la vista documentos que sostienen nuestras palabras.

¿Por qué se le ha de quitar el registro a Regeneracion, cuando en las manos de Enrique no ha dejado de salir? No hay más que una respuesta: porque a Wilson y a Venustiano Carranza les conviene que muera este periódico, y esa convicción está sobre los fueros de la justicia, sobre los intereses de la civilización, sobre el prestigio del pueblo Americano. Conviene a Wilson y a Carranza que Regeneracion desaparezca, porque este periódico es escudo del débil y látigo para los opresores, y no importa